

# 12月号

令和6年12月1日発行  
編集責任者 宮原祐子

# アートオス通信

CHRISTMAS

CHERRY

12月の花ことば

白いバラ  
無邪気  
清純



こんにちは！株式会社のぐちです！12月です。いよいよ今年も残りわずかとなりました。そういえば、大晦日にいただく「年越しそば」いつ食べるのか迷いませんか？大掃除やおせちの準備に追われる大晦日。昼食に食べる方や、家族だんらんの夕食で食べる方、年越しそばの名にあやかって除夜の鐘を聞きながら夜食で食べる方と様々です。我が家では毎年、紅白歌合戦を見ながらいただくのが恒例です。特に決まりはないようですが、食べ残してしまうと「新しい年は金縁に恵まれず、小銭にも苦勞する」という謂れもあるそうなので、「いつ」よりも残さずにそして年内にいただきましょう！そばのように細く長く健康長寿でいられますように！

それでは皆さま今月も明るく元気に宜しくお願い致します。

株式会社 **のぐち**



## 12月の歳時記

「新語・流行語大賞」

毎年12月1日に発表される「新語・流行語大賞」は1984年(昭和59年)に自由国民社により創始されました。その1年間に発生した「ことば」の中から、その「ことば」にかかわった人物、団体を顕彰する賞とされています。創始当初は新語部門と流行語部門に分かれて、金賞を筆頭に各賞(銀賞、銅賞、特別賞、大衆賞等)が選ばれていました。8回目(1991年)からは年間大賞が設けられ、11回目(1994年)から両部門を合わせて選定されるようになりました。2003年通信教育大手「株式会社ユーキャン」と提携、2004年からは「ユーキャン新語・流行語大賞」に改称。人気ドラマ、スポーツ、芸能人や政治家が発した言葉などから30語が秋にノミネートされ、12月にトップ10と大賞が発表されます。40年の歴史のある賞ですが、時を経てしっかり定着しているものもあれば、すっかり忘れ去られているものもあります。昨年の大賞は「アレ(A. R. E)」阪神岡田監督が選ばれましたが、なんと3年連続で野球関連の快挙となっています。さて、今年は何が選ばれるのでしょうか？ニュースレターがお手許に届く頃には発表になっているので、ここでは秘密にしておきます。お楽しみに！

「では皆さま、今月も元気よく笑顔で伺いますので、笑顔でむかえて下さいね。」

## これいいじゃん

便利グッズ研究会からのお知らせ

私たち「便利グッズ研究会」では独断と偏見で選び抜いた便利グッズを皆様にご紹介することを生きがいとしております。ハイ！今回ご紹介するのは、

「チームデミ 限定ヘラボニーコラボデザイン」

持っているだけで喜びを感じるステーションナリー。手のひらサイズの文具セット「チームデミ」が美しく生まれ変わりました。ワクワクを生み出すチームデミと、新たな文化を創造するヘラボニーとのコラボレーションが実現。人が持つ夢幻の可能性を感じさせる、唯一無二の異才アートをまとった、特別なチームデミです。誰もが使う厳選された文具セット。はさみ、カッター、ホッチキス、液体のり、テープ、SIMピン、メジャー、定規、ミニケース。これさえあれば一通りできます。全てを同じ質感で統一、鏡面仕上げ&突起が無くシームレスな造形。マグネットによるスマートな収納で実用と心地よさを実現しました。デザインは「友達への発想①~③」の3種類。楽しく使えて「これいいじゃん」ってわけ。ぜひ皆さまも試してみてくださいね。



小売希望価格 7,000円(税別)

スタッフ登場

前回、シャンポプリンの話を書いたのを覚えてますか？今回も道半ばで未だに成功した事の無いお菓子の話をしたいと思います。

そのお菓子の名前は…  
シュウクリームです。

ご存知とは思いますがシュウクリームは外側のシューと中のクリームが一つになってシュークリームとなります。そして、外側のシューを作るのが難しいのです。作り方を知っている方は何処が難しいの？と思うと思います。実は、私オープンを持ってないのです。シューを焼くときには一定の温度で膨らませ、膨らんだ所で温度を上げて固めます。膨らんでいる時に温度が下がってしまつとしぼんでしまいます。家にあるオーブントースターで何度か試したのですが、やはりしぼんでしまいました。いつかオープンを買ってシュークリームを作る。これもいつかは実現したい私の夢です。

SE 中新井でした。

